



OPLE Veracruz, llevó a cabo con gran éxito, la final del primer Concurso Juvenil Partidista de Debate Político 2023

- Las y los jóvenes participaron en un espacio inclusivo y educativo, de intercambio y confrontación de ideas, así como de propuestas innovadoras respecto de temas políticos, económicos y sociales.

Xalapa, Veracruz, 31 de octubre de 2023. Con el fin de crear una plataforma para promover la participación y compromiso cívico de las y los jóvenes que integran los cuadros juveniles de los partidos políticos, se llevó a cabo el Primer Concurso Juvenil Partidista de Debate Político 2023 del Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE Veracruz), organizado por la Comisión Especial de Innovación y Evaluación.

Las y los jóvenes representantes de los cuadros juveniles de los partidos políticos de entre 18 y 29 años de edad, participaron en un espacio inclusivo y educativo, de intercambio y confrontación de ideas, así como de propuestas innovadoras respecto de temas políticos, económicos y sociales

La Consejera Presidenta del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales, reconoció a las y los participantes como dignos representantes de la juventud veracruzana, comprometidos y comprometidas con el quehacer político y social.

“Estamos muy ciertos de que todas y todos tienen un gran camino por delante y que se van a constituir a sí mismos como replicadores de los valores democráticos, estamos ciertos que este es el inicio y que ustedes nos van a estar acompañando también en el Proceso Electoral, para que desde cada una de sus trincheras inciten a la juventud a participar” puntualizó.

El Consejero Presidente de la Comisión de Innovación y Evaluación del Organismo, encargado de la organización del evento, Quintín Antar Dovarganes Escandón, destacó la importancia de comunicarse en política, a través del debate de ideas para poder llegar a acuerdos.

“Aunque es una contienda, se trata de convencer democráticamente con argumentos objetivos y con una discusión de ideas, no de personas, aquellas que deban prevalecer para bien de las y los mexicanos y de las y los veracruzanos; esa es nuestra misión en el OPLE Veracruz, convertir a la sociedad veracruzana, en una sociedad informada y acostumbrada a debatir” expresó.

El concurso constó de dos modalidades, individual y por equipos, en las cuales se contó con jóvenes pertenecientes al Partido Acción Nacional (PAN), Partido Revolucionario Institucional (PRI), Partido de la Revolución Democrática (PRD), Partido del Trabajo (PT), Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Partido Movimiento Ciudadano (MC), Partido Movimiento Regeneración Nacional (MORENA) y Partido Fuerza Política por México Veracruz (FXM).

En la modalidad individual resultó ganador el representante juvenil del PRI, Aurelio Contreras Barrales; en segundo lugar, la representante juvenil del mismo partido, Heidi Alejandra Palmeros Villalba y en tercer lugar, los representantes juveniles del Partido Fuerza Política por México Veracruz, Karen Esthefania Castillo Gómez y Orlando Vega Osorio.

Respecto a la modalidad en equipos, participaron un total de seis, de los cuales, ganaron los representantes juveniles del PRI (Aurelio Contreras Barrales, Heidi Alejandra Palmeros Villalba, Héctor Daniel Sobrevilla Castelán), en segundo lugar, el partido MORENA (Diddage García Cayetano, Fernando Eduardo Vázquez Ferman, Mario Giuseppe Olivares Belli) y en tercer lugar, el PAN (Kevin Obed Mantilla Manzano, Sayma Alejandra Melchor Díaz, Ricardo Barajas Placeres).

Cabe destacar la participación de las y los miembros del jurado que asistieron a cada una de las etapas del concurso, académicos con una amplia trayectoria, quienes nos distinguieron con su presencia y con su evaluación objetiva; asimismo se les hizo entrega de un reconocimiento por parte de las y los Consejeros Electorales, así como del Secretario Técnico de la Comisión Especial